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Новости. 13 июля 2011 года в актовом зале ГОУ СОШ №1022 прошла встреча главы
управы района Косино-Ухтомский Балдуева Р.Ю. с жителями микрорайона
Косино. На
повестке дня стояли вопросы комплексного развития района 
Косино-Ухтомский 
и 
обсуждение актуальных проблем жителей.
  

  

Вопрос жителя микрорайона Косино: «Какова дальнейшая судьба магазина,
расположенного у косинского храма, в народе именуемого «Стекляшкой»»? Ответ главы
управы: Я там был совсем недавно, здание магазина сдано в аренду, сейчас там идёт
ремонт. Магазин также как и раньше будет продавать продукты и безалкогольные
напитки».

        

 

  

  

Встреча с жителями микрорайона Косино

  

 

  

    13 июля 2011 года в актовом зале ГОУ СОШ №1022 прошла встреча главы управы
района Косино-Ухтомский Балдуева Р.Ю. с жителями микрорайона Косино. 
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    На повестке дня стояли вопросы комплексного развития района Косино-Ухтомский и 

  

обсуждение актуальных проблем жителей.  

  

    В начале встречи глава управы Балдуев Роман Юрьевич представил нового
начальника полиции МВД России по району Косино-Ухтомский Шестаева Виталия
Александровича. 

  

    По вопросам пожаробезопасности в районе с докладом выступил старший инспектор
3 РОГНД Управления по ВАО ГУ МЧС России по г. Москве Поздняков И.Е.

  

    Игорь Евгеньевич ещё раз обратил внимание жителей на то, что возгорания старых
построек, лесопарковых зон и дач, происходит именно в летний период. Главной
причиной таких возгораний является неосторожное обращение с огнём.

  

    Основные вопросы жителей, заданные в ходе встречи, были связаны с
благоустройством дворовых территорий, отловом бродячих собак, работой объектов
нестационарной торговли, изменение режима работы светофоров и устройством
дополнительных парковочных мест.

  

 

  

    Вопрос жителя микрорайона Косино: «Возможно ли изменить светофорный режим
на развязке при выезде на МКАД на пересечении улиц Большая Косинская и Николая
Старостина? Из-за маленького интервала работы светофора там образуется пробка».

  

    Ответ главы управы: «В этом месте планируется расширение проезжей части, после
чего будет сделан пересмотр режима работы светофора».
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    Поступила жалоба от жительницы микрорайона Кожухово о систематическом
нарушении общественного порядка по адресу Лухмановская, д. 29.

  

    Ответ главы управы: В таких случаях не забывайте звонить в полицию. В качестве
дополнительной меры, я дам поручение Народной дружине и ОПОП района для
обеспечения правопорядка на детской площадке.

  

 

  

    Вопрос жителя микрорайона Косино: «Какова дальнейшая судьба магазина,
расположенного у косинского храма, в народе именуемого «Стекляшкой»»?

  

    Ответ главы управы: Я там был совсем недавно, здание магазина сдано в аренду,
сейчас там идёт ремонт. Магазин также как и раньше будет продавать продукты и
безалкогольные напитки».

  

 

  

    Вопрос жительницы микрорайона Косино: «Слышала что с площади у Косинской
фабрики уберут торговые палатки. Они нам очень нужны!»

  

    Ответ главы управы: «В том месте будут убраны только те палатки, которые не
соответствуют новым требованиям размещения объектов торговли. Вместо них будут
установлены новые. Ассортимент продаваемых товаров сохранится. Весь перечень
жизненно-необходимых товаров останется». 
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    Наряду с вопросами бытового характера выяснилось, что многих жителей беспокоит
обмеление Святого озера, уровень воды в котором заметно снизился в этом году.

  

    Ответ главы управы: «Я конечно знаком с этой проблемой, есть мнение, что
обмеление озера произошло в связи с ремонтными работами по улице Салтыковская в
непосредственной близости от водоёма. Я дам поручение моему заместителю,
подготовить запрос в ГУП «Мосводосток» с просьбой установить, не связаны ли
проводимые на ул. Салтыковской ремонтные работы с водоносными слоями».

  

  

Белов Роман
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  Видеосюжет о встрече  {youtube}d1xbhXOP6Sw{/youtube}  
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